

Bewegungsbaustellen 2023

Traditionsgemäß finden die Bewegungsbaustellen der IGAP immer an je zwei Terminen im Februar und im November statt. An diesen vier Terminen wird die Turnhalle an der Heistraße „auf Links“ gedreht.



Die Hauptakteure der Erler Sportgemeinschaft e.V. Astrid und Reinhold Grobe (Übungsleiterin / Motopäde) und ihre Helfer/innen bauen für die Kinder zu jedem Termin andere sportliche Hindernisse und Parcours auf. So kommen kleine und



große Kinder und auch die Eltern auf ihre beweglichen Kosten. Zu Beginn und Ende der Veranstaltung bieten die beiden Übungsleitenden eine spielerische Team - Aktivität an. Erwachsene und Kinder merken bei diesen Spielen wie



wichtig der Achtsame Umgang miteinander ist.



Die Kinder können sich ausprobieren und viele Eltern wundern sich über ihre sportlichen Kinder.

Alle Beteiligten haben stets viel Vergnügen und warten schon auf die nächsten Termine 2024.

Danke liebe Fam. Grobe!

